



León, 6 de agosto de 2013

El PSOE exige el inicio inmediato de las obras de la plaza del Grano

- **El Grupo Municipal Socialista recuerda la “urgencia del PP” en convocar un concurso de ideas para nada**
- **Evelia Fernández resalta la falta de actuaciones en Patrimonio**

El Grupo Municipal Socialista reclama al alcalde Emilio Gutiérrez el inicio inmediato de las obras de rehabilitación y reparación de la plaza del Grano, el “proyecto estrella en patrimonio del PP para esta legislatura”.

La concejala socialista Evelia Fernández recuerda que hace ya dos años que el Equipo de Gobierno del PP convocó un concurso de ideas para rehabilitar esta zona emblemática de la ciudad atendiendo la demanda de los vecinos ante la necesidad de recuperar esa plaza. “Pero todo quedó en un concurso de ideas que nos costó más de 6.000 euros a todos los ciudadanos de León. Desde entonces el Partido Popular ha seguido con esta obra una estrategia similar a la que aplica a todos el Patrimonio, alegar problemas económicos para no hacer nada”, agrega la edil socialista.

“Es cierto que el alcalde no ha afrontado ninguno de los proyectos de patrimonio que llevaba en su programa y que el único que parece que va a concluir, con mucho retraso, es las obras de rehabilitación de la Casona de Puerta Castillo, pero recalcamos la necesidad de que se haga alguna actuación



en Patrimonio porque dos años de paralización son gravísimos para nuestro legado”, asegura Evelia Fernández.

El Grupo Socialista explica que la rehabilitación de la plaza del Grano es una actuación urgente porque el deterioro es continuado y porque estamos ante un entorno único. “Y no se ha movido ni un piedra para mantener o mejorar nuestro patrimonio, ni se ha solicitado una ayuda institucional para hacerlo”, explica Fernández.

El presupuesto estimado para la rehabilitación, según el proyecto ganador del concurso de ideas convocado por el Ayuntamiento, sería de unos 400.000 euros que, según indicó entonces el equipo de gobierno, se abordaría por fases. “Hemos perdido dos años ya y según la política de desidia del alcalde Emilio Gutiérrez mucho nos tememos que perderemos otros dos años más en la recuperación y mantenimiento de todo nuestro patrimonio. La situación económico no lo explica todo, es necesario también trabajar y buscar alternativas aunque sea la financiación por parte de otras administraciones”, apunta Evelia Fernández.

El Grupo Socialista destaca que, mientras se hacen las obras, es imprescindible acometer las obras mínimas de limpieza y acondicionamiento para eliminar pintadas y suciedad acumulada.

El PSOE recuerda que en estos dos años “no se ha abordado la musealización de los restos romanos ni de la antigua iglesia de Santa Marina, el Museo de Puente Castro está cerrado por las tardes, renuncia a la apertura de la Era del Moro y ni se ha creado siquiera el gabinete del Casco Histórico. Por supuesto, no se han construido el Centro de Recepción de Peregrinos, que como el resto figuraba entre las promesas del alcalde Emilio Gutiérrez en su programa electoral”. A todo esto, agrega la edil socialista, “sumamos la salida de León de todas las redes culturales lo que nos coloca en total aislamiento”.

“La crisis no puede justificar la paralización de todos los proyectos porque si no es capaz de hacer nada, que dimitan y dejen la gestión a economistas que tendrán mejor cualificación que ellos”, concluye la edil.